

WNI

Memasyarakatkan Olahraga, Dandim 1311/Mrw Resmi Buka Turnamen Bulu Tangkis Liga Ramadhan 2023

Patar Jup Jun - MOROWALI.WNI.OR.ID

Apr 10, 2023 - 07:16



Dandim 1311/Mrw Letkol Constantinus Rusmanto membuka resmi turnamen bulutangkis liga Ramadhan Kodim 1311/Mrw Tahun 2023

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Dandim 1311/Morowali, Letkol Inf Constantinus Rusmanto secara resmi membuka Turnamen Bulu Tangkis Liga Ramadhan Kodim 1311/Mrw Tahun 2023.

Kegiatan ini dilaksanakan di Aula Makodim 1311/Mrw yang beralamat di seputaran KTM Bahomohoni Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Minggu

malam (09/04/2023).

Mengawali kegiatan, terlebih dahulu penyampaian laporan Ketua panitia Abd. Hafid menuturkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk pengembangan olahraga bulu tangkis yang dilakukan Dandim 1311/Mrw di kabupaten Morowali dan Morowali Utara.



Tujuan pelaksanaan kegiatan ini, selain untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh juga untuk mencari bibit atlet yang bisa disiapkan menjadi atlet bulu tangkis perwakilan Morowali ketika ada turnamen ke jenjang tingkat yang lebih tinggi lagi.

"Jadi, kegiatan ini sekaligus ajang mencari bibit atlet Morowali kedepannya disamping untuk kesehatan maupun kebugaran tubuh," terang ketua panitia Abd. Hafid yang juga pimpinan media Radar Metro Morowali.

Dikatakannya, kegiatan ini akan dilaksanakan selama 6 hari atau 1 Minggu kedepan mempertandingkan para atlet handalan yang berasal dari berbagai instansi maupun institusi serta masyarakat umum dari wilayah Morowali dan Morowali Utara.



"Kami laporkan bahwa ada 64 peserta berpasangan yang mendaftarkan diri hingga ditutupnya pendaftaran. Tetapi saat pendaftaran ditutup ternyata masih banyak yang ingin mendaftarkan diri, ini bukti begitu tinggi animo pecinta bulu tangkis di Morowali dan Morowali Utara," ujar Abd. Hafid.

Dilanjutkan Dandim 1311/Mrw, Letkol Inf Constantinus Rusmanto, sekaligus membuka secara resmi turnamen bulu tangkis liga Ramadhan Kodim 1311/Mrw tahun 2023.

"Kegiatan ini dari kita, oleh kita, untuk kita," tutur perwira TNI AD dua bunga melati di pundaknya itu saat menyampaikan sambutannya.

Dandim berpesan agar para peserta maupun para wasit menjunjung tinggi sportifitas olahraga, kalah menang hal biasa tetapi yang terpenting adalah menjaga silaturahmi antar sesama peserta liga Ramadhan Kodim 1311/Morowali 2023.

Disamping itu, melalui kegiatan ini diharapkan silaturahmi tetap terjaga antar seluruh peserta sehingga kondusifitas Morowali dan Morowali Utara terus berjalan sesuai harapan.



Tak kalah penting, lulusan Akmil terbaik di angkatannya itu menyampaikan, bahwa kegiatan ini adalah bagian dari memasyarakatkan olahraga dan mengolahragakan masyarakat sehingga olahraga bulutangkis makin digemari di masyarakat luas.

"Melalui event ini, tentunya kita turut memasyarakatkan olahraga sehingga kedepannya kita berharap ada lahir atlet bulu tangkis berbakat dan mumpuni yang bisa mengharumkan nama daerah di kanca nasional bahkan internasional," harap Dandim 1311/Mrw yang dikenal low profil itu.

Usai menyampaikan sambutannya dan membuka resmi turnamen bulutangkis liga Ramadhan Kodim 1311/Mrw Tahun 2023, Dandim 1311/Mrw berpasangan Fuad melakukan eksebisi lawan Polres Morowali di wakili Kabag Ops berpasangan Kasat Samapta.



Dibabak ini pertandingan berlangsung menegangkan, dimana kedua pasangan

saling kejar point membuat sorak sorai penonton dan masing-masing pendukung kedua tim bergemuruh memberi semangat. Akhir pertandingan di menangkan tim Polres Morowali dengan skor 21 vs 19.

Dalam pembukaan itu turut di hadiri sejumlah pimpinan instansi yakni pimpinan Bea Cukai Morowali, kepala BPJS Ketenagakerjaan Morowali, pimpinan Bank Syariah (BSI), Kabag Ops bersama Kasat Samapta Polres Morowali, perwakilan Dispora Morowali, Kades Bahomohoni, para perwira Kodim 1311/Mrw serta undangan lainnya.

(PATAR JS)